

Rundbrief ZEITGEISTER Oktober/November 2024

Für unsere Zeitgeister,
Förderer und Freunde unseres Projekts

“Draußen wird es kälter und dunkler, umso wichtiger, ein bisschen Licht ins Leben zu lassen“.

(Florian Harms)

Liebe Zeitgeister,

lassen Sie es mich sehr frei nach Shakespeare formulieren: *Unsere Welt ist derzeit eine dermaßen wohlorganisierte Republik von schlechten Nachrichten, dass es nur wenigen guten gelingt, sich unter sie zu mischen.*

Und trotzdem gibt es sie, die guten Nachrichten! Ein Redakteur des beliebten Radio-Senders Arabella in München bemüht sich Tag für Tag „die gute Nachricht aus München“ aufzuspüren.

Ohne Weiteres könnte er ebenso hier in Unterschleißheim fündig werden, denn von den ZEITGEISTERN gibt es Gutes zu berichten: Auch dieses Jahr wurden zwei langjährige Zeitgeister für ihr mehr als 10jähriges Engagement von der Stadt Unterschleißheim bei einer Festveranstaltung geehrt. Wir freuen uns darüber sehr! Denn einerseits konnten unsere tüchtigen Zeitgeber einen schönen Abend verbringen und andererseits -für uns alle wichtig- zeigt diese Ehrung, dass unsere Arbeit gesehen wird. Gesehen und auch wertgeschätzt.

Für Lichtblicke und ein wenig Freude für viele Menschen sorgt auch die evangelische Kirchengemeinde in Unterschleißheim mit ihrer Reihe „**Gemeinsam ist man weniger einsam**“. Nach einem schönen Gottesdienst findet im Gemeindesaal ein geselliges Beisammensein mit musikalischer Unterhaltung, einem warmen Essen, Kaffee und Kuchen und guten Gesprächen statt. Wir freuen uns auf viele Besucher!

Vielleicht ist diese Veranstaltung auch etwas für Sie oder aber für einen von Ihnen betreuten Teilnehmer.

Wir laden Sie recht herzlich ein und bitten Sie, die Einladung (s. Anhang) gerne auch weiterzuleiten.

Manchmal ist es der Zufall, der Menschen in Kontakt bringt und ihnen hilft.

Manchmal sind es Sie, liebe Zeitgeister, die durch ihre Hilfe in Alltagssituationen dem Leben den einen oder anderen Glanzpunkt aufsetzen. Lassen Sie uns nicht müde werden, dies zu tun!

ZEITGEISTER – wir machen´s einfach!

Dafür haben wir uns eine kleine Belohnung verdient und laden deshalb sehr herzlich ein zu einem voradventlichen informellen und besinnlichen Treffen am Donnerstag, den 21.11. 24 ab 19 Uhr im Genezarethaus.

Für einen kleinen Imbiss wird gesorgt sein, wir freuen uns aber auch über Spenden wie z.B. Fingerfood.

Damit wir besser planen können, bitten wir um eine kurze Rückmeldung bis zum 17.11.

**Ihre Sandra Nägele (Kordinatorin) im Namen des Steuerungsteams
Carmen Deffner, Monika und Jochen Kippe, Astrid Scholz-Grün sowie Pfarrerin Mirjam Pfeiffer**